

Casa > Económicas > Logros del Grupo **Ecopetrol** encaminados a seguir apoyando la transición energética

Económicas > Inicio

## Logros del Grupo **Ecopetrol** encaminados a seguir apoyando la transición energética

escrito por R. Noticias Coopercom | 18 enero, 2022



El Grupo **Ecopetrol** presentó los diez logros alcanzados en el 2021, los cuales están alineados con el propósito del Gobierno del Presidente Iván Duque en liderar la transición energética, como la nueva energía que transforma a Colombia.

Estos importantes resultados se obtuvieron mediante el trabajo en equipo de cada uno de los más de 17.000 trabajadores que hacen parte del grupo, indicó Felipe Bayón presidente de la empresa.

Dentro de los hitos se destacaron la conmemoración de los 70 años de creación de **Ecopetrol** y las marcas históricas que se lograron en 2021, como las utilidades al cierre del tercer trimestre del año, por \$10,6 billones, confirmando la reactivación económica del país y logrando el mejor crecimiento en décadas.

El segundo hito fue la adquisición de la mayoría de Interconexión Eléctrica (**ISA**) y se dio un gran salto en la transición energética para consolidar al Grupo **Ecopetrol** como uno que es integral en energía, en América.

El tercer hito es que se aceleró la transición hacia las energías renovables no convencionales, con la puesta en marcha del ecomarque solar San Fernando, en el departamento del Meta, que ratifica al grupo como el mayor autogenerador de energía renovable en Colombia.

“El 2021 fue un año de avances en descarbonización. Nos fijamos la meta de cero emisiones netas de carbono a 2050; nuestra filial **Genit** recibió la certificación de ‘carbono neutralidad’; **Ecopetrol** fue la primera empresa de América Latina en vender un cargamento de **petróleo** con compensación de carbono a China, y la entidad creó una comercializadora en Singapur para seguir en la conquista de Asia. También, inauguró la planta de gas en el Meta, que reduce 44 mil toneladas de emisiones de CO2 al año y produce electricidad a partir del gas que antes se emitía a la atmósfera”, declaró Bayón, al referirse al cuarto hito.

Informó, además, que el quinto hito es que **Ecopetrol** redujo un 30% el precio del GLP, lo que significa ahorros para más de 3,3 millones de familias de los estratos uno, dos y tres, y de las zonas rurales del país.

### Hitos en hidrógeno y yacimientos no convencionales

**Ecopetrol** es el mayor productor de hidrogeno de Colombia, lo que constituyó el sexto logro. “Lo usamos para generar gasolina y diésel más limpios. Nos adherimos a la ‘Hoja de Ruta del Hidrógeno’ fijada por el Gobierno y estamos listos para iniciar el primer



piloto de hidrógeno verde en este año”.

En cuanto a los yacimientos no convencionales se registró una producción récord de 50 mil barriles por día en Estados Unidos, junto a nuestro socio OXY, y se avanza en proyectos piloto en Colombia.

Además, culminaron los trabajos para 28 obras por impuestos con una inversión de \$232 mil millones, beneficiando a más de un millón de colombianos en 14 departamentos con proyectos de infraestructura vial, agua y saneamiento básico, y educación pública.

El noveno hito fue la inversión social cercana a los \$200 mil millones y se generaron 80 mil empleos entre directos y contratistas. Se impulsó la reactivación de Colombia al contratar más de \$14 billones en bienes y servicios.

Finalmente, la empresa confirmó que el décimo hito lo constituyen los resultados de la empresa dejaron beneficios para más de 250 mil accionistas directos, 17 millones que ahorran en fondos de pensiones y 50 millones que se benefician de las transferencias a la Nación.

Post Views: 84



## R. NOTICIAS COOPERCOM



Publicación anterior

Así va la vacunación en niños y niñas contra el covid-19

Siguiente publicación

Tatiana Calderón correrá en la IndyCar para AJ Foyt Racing en 2022



FACEBOOK



TWITTER



INSTAGRAM



YOUTUBE



WHATSAPP



Radio Coopercom



abierto - cerrado

